

China y Rusia inauguran ruta comercial



La Habana, 8 ago (RHC) China y Rusia inauguraron este lunes un nuevo vínculo de transporte de carga refrigerada con una longitud de ocho mil 600 kilómetros.

La prensa local indica que el primer tren con contenedores refrigerados partió desde Dalian, en el noreste de China, hacia Moscú en un recorrido de 10 días con productos valorados en 150 mil dólares.

Después de cruzar la frontera, los productos serán transferidos a un tren de carga ruso en Baikal, Siberia.

La antigua vía para llevar productos de este tipo a territorio ruso comprendía el transporte por tierra y mar por lo que este nuevo recorrido acorta el tiempo en un 60 %, señala el comunicado.

Recientemente la Dirección General de Aduanas (DGA) de China informó que el intercambio comercial entre Rusia y China creció el 3,6 por ciento en el primer trimestre de 2016, en comparación con el mismo periodo del año pasado.

Las exportaciones de China a Rusia crecieron un 6,2 % hasta superar los siete mil millones de dólares.

La DGA aseguró además que el gigante asiático exporta a Rusia principalmente equipos electrónicos y productos de industrias intensivas, crudo, derivados de petróleo, carbón, mineral de hierro y otros

recursos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/102076-china-y-rusia-inauguran-ruta-comercial>



Radio Habana Cuba